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Aprender a leer 
con diversión 

L programa de apoyo municipal 

para Centros Educativos de Getafe cuenta 

entre sus actividades con el capítulo de 

Talleres de Biblioteca Animada y Talleres 

de Cuentacuentos y Creación Literaria, que 

se está llevando a cabo en distintos 

colegios de la localidad. La Asociación 

Cultural Gastalápiz está acercando a los 

alumnos más jóvenes, a través de juegos y 

narraciones, al hábito de la lectura. 

Cómo se teje una historia, cuentos para 

participar o representaciones, forman 

parte de un programa que posibilita 

desarrollar, en la biblioteca del centro 

escolar, actividades de animación a la 

lectura. La respuesta de los alumnos está 

resultando altamente positiva hacia esta 

iniciativa didáctica y lúdica. Una manera 

original de aprender a leer sin olvidar la 

diversión y el díficil arte de narrar 

historias y cuentos. °h 
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El transporte crece con la ciudad 
A reordenación de líneas, con la prolongación de recorridos y el aumento, en ciertos 

casos, de la frecuencia de los autobuses que cubren los trayectos internos de la localidad, los de 

, Getafe con Madrid, y los que enlazan nuestro municipio con los pueblos del entorno, suponen 

una btiena noticia para los usuarios y los vecinos en general. Las demandas del nuevo barrio 

Getafe-Norte han hecho qne el mapa de transportes haya variado sustancialmente (como 

informamos en este número) y se haya tenido que proceder a una remodelación de la mayoría 

de las líneas de autobuses. 

Getafe es una ciudad que ha crecido a un ritmo vertiginoso, viendo surcadas sus calles por 

varias líneas de autobuses que son utilizados por miles de ciudadanos, cubriendo la demanda de 

una manera satisfactoria. El nuevo planeamiento y consolidación de barrios de nuevo cuño ha 

hecho que los responsables municipales y el Consorcio de Transportes modifiquen los 

itinerarios en base a las necesidades actuales. 

Salvadas las incertidumbres y desconciertos de los primeros días, los usuarios se empiezan a 

acostumbrar a los cambios, que ellos han demandado de una manera lógica y responsable. Sean 

bienvenidas estas medidas para el desarrollo y comunicación de un pueblo que necesita vías y 

transportes acordes con una densa población. 
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�- sociaciones uveniles 

Ley de cooperación 
estas alturas, nadie duda de 

la sensibilidad de la sociedad española 
hacia los problemas que afectan a los 
países menos desarrollados, lo cual 
hace necesaria, cada vez más, una Ley 
de Cooperación. 

Pero aun reconociendo la necesidad 
de dotarnos de  
un instrumento

nómica ni únicamente humanitaria, y 
que la mayoría de los programas y pro
yectos tiene ambos elementos, pero sin 
dejar de reconocer esta realidad, cree
mos que la ley de cooperación ha dé ser 
fundamentalmente por motivos humani
tarios y establecer como objetivo la 

lucha contra la

que regule la 
cooperación con 
los países del lla
mad o Tercer 
Mundo, el  ante
proyecto de ley 
presentado por el 

La Ley de Cooperación necesita 

pobreza mundial
y sus causas. Por
lo tanto, sería
necesario redactar
la ley de forma
que se beneficiase
prioritariamente a

un serio debate en la sociedad 

para que sea un reflejo de la 

solidaridad de los pueblos. 

gobierno no sólo 

no termina de afrontar los graves pro
blemas que durante los últimos años ha 
arrastrado la cooperación española, 
sino que perpetúa un modelo de coope
ración en el que ni los países en vías 
de desarrollo ni los ciudadanos son los 
principales protagonistas. 

El primer problema con que nos 
encontramos en la Ley de Coopera
ción es que no deja claro el papel de la

4 Cooperación para el Desarrollo, la
política exterior y la política comer
cial, es decir no se definen suficiente
mente los objetivos ni los motivos de 
la cooperación. 

El anteproyecto de ley de cooperación 
no aclara ni libera a la cooperación de 
intereses económicos y/o comerciales en 
el exterior, política esta que lejos de ayu
dar al desarrollo de los países del Tercer 
Mundo, ha servido para endeudar más a
los países supuestamente beneficiarios y 
enriquecer al país donante, sobre todo por 
el uso masivo de los créditos FAD (crédi
tos empleados para la compra de arma
mento ... ). Subordina la cooperación a la 
política exterior y comercial con excesiva 
tendencia a favorecer los intereses econó
micos de las empresas españolas. El 
hecho de otorgar ayuda por intereses 
políticos o económicos, tiende a otorgar 
dichas ayudas a países que sintonizan con 
los problemas de seguridad o con los 
que se mantienen históricas relaciones 
comerciales, dejando a un lado otras 
realidadés geográficas e incluso países 
con necesidades más urgentes. 

AYUDA AL DESARROLLO 

Está claro que la ayuda al desarrollo 
no puede ser únicamente política o eco-

los países recep
tores dando prio

ridad a los objetivos de carácter huma
nitario frente a los políticos y /o  
económicos. 

El hecho de priorizar los criterios 
económicos hace que en la Ley de 
Cooperación tenga un papel importan
te la participación de las empresas. 
Según este punto de vista, "la mejor 
manera de garantizar la eficacia de la 
cooperación es asegurar la partici
pación de las empresas en la ejecución 
de los proyectos y programas" por 
tanto la Ayuda Oficial al Desarrollo 
estaría ligada al suministro de bienes y 
servicios por parte, fundamentalmente, 
de las empresas españolas. 

Nosotros pensamos que la lógica 
mercantil no puede, ni debe ser la 

reguladora de las relaciones de Coope
ración Internacional, pues en esta lógi
ca siempre han primado los beneficios 
de unos pocos por encima del interés 
general de las personas. 

Por último, la Ley de Cooperación 
no deja claro los mecanismos que 
regularán la Cooperación al Desarro
llo, no deja suficientemente claros los 
objetivos ni los fines de la cooperación 
ni las necesidades de gestión y control 
sobre los programas y proyectos. Sin 
un objetivo claro sobre lo que se ha de 
hacer, puede resultar inútil cualqujer 
programación o la evaluación de resul
tados. 

Por todo lo expuesto, la Ley de 
Cooperación necesita de un serio
debate en la sociedad para que sea un 
auténtico reflejo de la solidaridad de 
los pueblos de España con otras 
naciones, basado en principios de 
justicia y responsabilidad solidaria, 
que contribuyan realmente a erradi
car la pobreza en el mundo y redistri
buir las riquezas. i 

LAULANE
COMISIÓN DE SOLIDARIDAD 

La Ley de Cooperación necesita 
ser eficaz y desarrollarse al 

completo para que la 
solidaridad sea algo real y 

tangible. 

rn 
dicir 



�¡ r, artidos I 1· olíticos

1 En defensa de las conquistas sociales
N los doce últimos años es 

innegable el progreso realizado en 
materia de derechos socia-
les. Sú exponente más nota
ble es la universalización 
de tres derechos esenciales: 
Educación, Sanidad y 
Pensiones. 

La asunción de nuevas 
competencias por la Comu
nidad Autónoma, en mate
rias como Educación, Sani
dad o Servicios Sociales, nos 
permitir_ía afirmar que el futuro del 
llamado "Estado del bienestar" está 
garantizado. 

Por el contrario y a pesar del 
repunte económico que estamos dis
frutando en la actualidad, que debería 
haber supuesto una mejora en cuanto 
a los servicios educativos, sanitarios, 
etc., haciendo realidad el tan cacarea
do slogan del Gobierno del Partido 
Popular, de que "España va bien", la 
realidad diaria se aleja bastante de 
esta imagen. Lo que la ciudadanía 
está comprobando es que, sí, va bien, 

pero sobre todo para algunos privile
giados, porque en lo que respecta a la 

mejora de los ciudadanos 
como son los mayores, 
jóvenes, etc., con los recor
tes sanitarios, educativos y 
de plazas de residencias, 
está claro que lo que sí 
existe es un frenado impor
tante en el llamado "Estado 
del bienestar", que, desde 
la izquierda, se había 

impulsado de una forma importante 
en los últimos trece años. 

Por consiguiente, desde estas pági
nas quiero hacer una llamada y una 
reivindicación en defensa de las con
quistas sociales, conseguidas con el 
esfuerzo de todos, y que son la 
garantía de futuro de las genera
ciones que nos van a suceder. 

Por otro lado, las políticas de pro
tección vinculadas al "Estado del bie
nestar" han dejado de tener la aten
ción preferente de la Comunidad 
Autónoma, regida por el Partido 
Popular, que no sólo ha congelado en 

• 

;� Getafe está en Europa 
ECIENTEMENTE, los pasados 

días 18 y 19 de noviembre hemos participado 
aquí en Getafe en unas Jornadas promovidas 
por CC.OO., en las que bajo el 
título general de "El Municipio y 
la iniciativa local como instrumen
to de desarrollo económico y 
social", hemos abordado una refle
xión conjunta sobre el Empleo, 
nuestros trabajos e iniciativas en la 
lucha contra el paro, los problemas 
y las posibles potencialidades de 
los Ayuntamientos frente a esta 
lacra social del paro etc. Todo 
ello, a través de una serie de 
ponencias que yo no dudaría en calificar de 
muy alto nivel tanto en los apartados de expo
sición como de propuesta, poniendo sobre la 
mesa cuestiones tales como los nuevos espa
cios de cooperación intermunicipal para el 
empleo, el papel de los municipios como 
observatorio de necesidades sociales y econó
micas, las Empresas Públicas, los nuevos 
yacimientos de empleo, etc. 

Con modestia pero con rigor hemos consta
tado una realidad conocida: que pese al creci
miento económico en la CAM seguimos ancla
dos en los 400.000 parados, de los cuales el 
51 % son mujeres, que el 59% (257 .000) de 
ellos llevan más de un año buscando empleo 

sin conseguirlo, que el 28% (123.000) son 
jóvenes que aún no han encontrado su primer 
empleo. Que la flexibilidad y las recetas neoli

berales excluyen a colectivos cada 
vez más amplios (mujeres, jóve
nes, parados de larga duración, 
etc.) de trabajadores del mercado 
laboral, especialmente en nuestra 
región. Que es muy importante 
que los Ayuntamientos en cuanto 
Administración más próxima a los 
ciudadanos icemos la bandera de 
la reivindicación del Empleo 
como un eje central de nuestra 
actuación política, aunque no ten

gamos competencias ni los recursos suficientes 
para ponerlo en la práctica. 

Nos dimos cuenta unos días después que 
Getafe estaba en Europa, pero no en España. 

Efectivamente, el Gobierno del Sr. Aznar, 
nuestro Gobierno, se descolgaba (el único de 
los quince de la UE) de las medidas y compro
misos que sobre Empleo se acordaban en la 
Cumbre de Luxemburgo. El paquete de políti
cas activas por el Empleo que fueron aprobadas 
en esta Cumbre y que van a afectar a jóvenes, a 
parados de larga duración, a emprendedores de 
la economía social, al incremento de ayudas a 
Municipios para atender necesidades sociales y 
crear nuevos yacimientos de empleo, etc.; lle-

dos años consecutivos el IMI (Ingre
so Madrileño de Integración), sino 
que además ha reducido las inversio
nes destinadas a potenciar políticas 
de juventud, mujer, etc., consintiendo 
recortes en la inversión territorializa
da del Estado en casi 40.000 millo
nes, sobre todo en sanidad y educa
ción, cuando es conocido que esta 
reducción, deteriora la calidad de la 
enseñanza pública en un momento 
clave del proceso de implantación de 
la LOGSE. 

Todo ello, en el marco de una 
política que se sustenta en la multi
plicación por tres del endeudamien
to con respecto a anteriores gobier
nos, de una forma importante en el 
gasto corriente (lo que el PP desde 
la oposición llamaba despilfarro): 
¿dónde quedan las mejoras en Ser
v I c10 s Sociales propagadas a 
bombo y platillo por el señor 
Azoar? 

Carmen García Rojas 
CONCEJALA DE SERVICIOS SOCIALES 5 

garán a los ciudadanos europeos no españoles. 
Pero ¿cómo es posible que el país con la tasa 
de paro más alta se excluya de estos compromi
sos? ¿Cómo es posible que nos comprometa
mos hasta el cuello con la Europa económica 
-la convergencia- y nos apartemos de la
Europa social? ¿Con qué cara se puede decir
que España "no se puede permitir" dedicar
parte del dinero de las privatizaciones de las
Empresas Públicas a la creación de empleo? Es
sencillamente indignante.

No nos vamos a resignar, el Gobierno Muni
cipal de Getafe (PSOE-IV) se está comprome
tiendo y se va a comprometer aún más con el 
Empleo de una forma decidida: poniendo el 
máximo de recursos municipales que podamos 
en esta tarea. Trabajando con los Agentes 
Sociales en un Acuerdo de Empleo Estable. 
Reivindicando al Gobierno Regional un Plan 
de Inserción de Jóvenes para el Sur. Llevando 
nuestras iniciativas de fomento de Empleo a la 
Unión Europea. Estableciendo redes de colabo
ración mutua con socios europeos. 

Nosotros sí queremos formar parte de esta 
Europa y estamos convencidos de que nuestros 
vecinos de Getafe también. 

Felipe García Labrado 
CONCEJAL DELEGADO DE DESARROLLO 

INDUSTRIAL, EMPLEO Y FORMACIÓN 
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�rtido 
-popular

Pongamos que hablo de ... Perales 
ON este título mi pretensión es 

homenajear a un barrio de nuestro municipio 
que por su lejanía del mismo puede resultar, 
para algunos, poco conocido pero 
que, sin duda, es una zona más de 
nuestra ciudad que sufre, o está 
sufriendo, la dejadez de los actuales 
gestores municipales. 

Y sirva este aitículo de denuncia 
y propuesta. Y sirva este artículo de 
apoyo a todos los vecinos de este 
maravilloso, desde mi punto de 
vista, ba1,-io para que sus problemas, 
todos, sean solucionados o contra-
1Testados de la mejor forma posible. 

Por todos son conocidos los pro-
blemas medioambientales que tiene esta zona de 
Getafe, Perales del Río, problemas que fueron 
permitidos por unos y que ahora son otros los 
que deben de tratar de solucionarlos con la 
ayuda, creo yo, de todas las Administraciones 
competentes. Pero nuestro gobierno municipal 
(PSOE e IU) está recogiendo como bandera 
política contra el Gobierno del Partido Popular 
esos problemas y se está olvidando que Perales 
del Río tiene otras muchas deficiencias y que, 
además, los problemas medioambientales exis
tentes podrían ser contrarrestados en alguna 
medida, aunque sea mínima, con actuaciones e 
inversiones que impacten en el entorno de forma 
positiva (medidas e inversiones que sí están pre
vistas por la Administración autonómica). 

Y es que si paseas por el barrio de Perales 
del Río te encuentras con que el mantenimien
to de las zonas verdes prácticamente no exis-

te, te encuentras con que las 
zonas de ocio y disfrute de los 
niños están totalmente deteriora
das; te encuentras con que la ilu
minación es muy pobre; te 
encuentras con que no existe 
biblioteca pública más que la pau
pérrima del "Centro Cívico"; te 
encuentras con un Centro Cívico, 
lugar de reunión y participación 
en actividades socio culturales de 
los vecinos del barrio, que está 
hecho una pena y que debido a la 

dejadez del equipo de gobierno se ha tenido 
que cerrar; te encuentras con un muy escaso 
mobiliario urbano; te encuentras con nulas 
instalaciones deportivas abiertas, etc. 

La Administración Popular se ha compro
metido a resolver, en todo lo que pueda, vues
tros, es decir, nuestros problemas medioam
bientales, para lo cual va a realizar grandes 
inversiones en el tratamiento y saneamiento del 
barrio. No olvides que quienes han traído los 
problemas no fueron los Populares, sino los 
Socialistas cuando gobernaron en la Comuni
dad, en el Ayuntamiento de Madrid y en el 
Estado, ya que dicha situación data, desgracia
damente, de mucho antes de que los Populares 
comenzaran sus tareas de Gobierno. 

Para observar esas otras carencias y deficien
cias de las que sí son directamente responsables 
los gestores locales, el actual gobierno munici
pal de Getafe (PSOE e IU) y exigir responsabili
dades. Exigir responsabilidades a aquellos que 
lo único que quieren es hacer politiquillas y 
luego abandonan el barrio o permiten que el 
Centro Cívico esté como está por a saber qué. 

El Paitido Popular exigirá estas responsabili
dad y compelerá otra vez más al Equipo de 
Gobierno del PSOE e IU a que limpie, mantenga, 
conserve e invierta en Perales del Río, y que lógi
camente, compela, como hacemos nosotros, al 
resto de las Administraciones Públicas a que solu
cione los problemas medioambientales del baJTio, 
es decir a que solucionen, lo que no hicieron ellos. 

El Partido Popular no quiere un barrio .de 
Perales con deficiencias y por ello va a seguir 
trabajando por conseguir un barrio acorde con el 
resto de la ciudad. Los vecinos de Perales tam
bién pagan Impuestos y merecen contrapresta
ciones. Y queremos un desarrollo urbanístico 
que vaya unido, a la par, con la construcción y 
dotación de infraestructuras. Ya no nos valen 
esas respuestas de que no hay presupuesto por
que las prioridades en los presupuestos deben 
ser las soluciones a los problemas existentes y 
luego los caprichos políticos. 

José Luis Moreno Torres 

PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL 

PARTIDO POPULAR 

GRUPO 

MIXTO 

PSOE-IU, un gobierno con tufo 
a "castrismo" cubano 

E parece que ya va siendo 
hora de que exijamos a tanto "demócrata de 
toda la vida" que se defina, de una 
vez por todas, sobre e l  tipo de 
democracia que pretende. Si es la 
democracia liberal que proclama 
nuestra Constitución o, por el con
trario, si la que se quiere es cual
quiera de las democracias popu
lares de tan triste historia en los 
países del "telón de acero" y que 
aún persisten en Cuba y China, 
por ejemplo. Basta ya de ambi
güedades e hipocresías, porque 
aquí muchos prefieren no definir-
se y jugar a todo, según les convenga. 

Que los comunistas de IU aspiren a un 
modelo de dictadura castrista -democracia 
sui generis-, es algo que se entiende porque 
así lo reza su credo ideológico y no debe 
extrañarles que cuando "tocan poder", inten
ten aplicarnos la democracia de los Lenin, 
Stalin, Mao y ahora Castro. Por eso, les alu
cina tanto viajar a Cuba. 

Tampoco debe extrañarles que otros miem
bros de este amasijo de partidos que confor
man IU, aunque sean verdaderos demócratas, 
acepten lo que decidan los comunistas del 
PCE, sin una sola protesta, como viene sien
do habitual en esta coalición. Aparcan sus 
ideologías de partido en el trastero y las supe
ditan al único nexo de unión que tienen: el 
logro de cargos políticos que, por separado, 
nunca conseguirían y prohibido rechistar. 

Pero el PSOE debería ser otra cosa. Es uno 
de los partidos básicos de nuestra democracia 

liberal. Por ello, no es de recibo 
que, por causa del pacto local con 
IU, se deje influir en su forma de 
gobierno y nos imponga un 
demoledor y férreo sistema dicta
torial dispuestos a ahogar y 
amordazar a la incómoda oposi
ción. Haber descubierto -aunque 
sólo sea parcialmente- algunas 
de sus trampas y desaguisados les 
ha puesto frenéticos y no permi
tan que podamos ahondar más en 
los asuntos para aportar pruebas. 

Ahora nos niegan hasta las fotocopias de sim
ples documentos de trabajo, que, por su exten
sión y complejidad, nos llevaría demasiado 
tiempo resumir en apuntes escritos a mano. 
Yo les he efectuado más de 30 preguntas 
sobre otros tantos temas comprometidos y que 
nos ocultan. Hasta ahora estoy obteniendo el 
silencio por respuestas. He sido amenazado 
por el alcalde con impedirme hacer uso de la 
palabra en los Plenos durante lo que resta de 
legislatura y el Sr. Alonso, concejal de Seguri
dad, ha prometido públicamente investigar 
nuestras llamadas telefónicas. 

Tanto viaje de nuestro alcalde a Cuba, en 
compañía de los de IU. Tanto hermanamiento, 
y sobre todo, tanta visita a Varadero y a la sala 
de fiestas Tropicana, nos temíamos que iban a 
traer lo que al final han traído. Los viajes 
encantadores ocasionan maravillosos encuen-

tros. Ambientes enternecedores hacen inevita
ble el surgir de idilios amorosos (¡políticos 1, se 
entiende). Los compañeros de viaje han venido 
todos captados por el encanto del Caribe. 

El Sr. Carmona mostraba su entusiasmo 
cubano, cantando por doquier el ritmo "sabro
són" aprendido: "Y al que asome la cabeza, 
duro con él, Fidel, Fidel." 

El Sr. García Labrado, se ha traído estu
diados los diferentes modelos de empresas 
cubanas para crear puestos de trabajo en 
nuestra villa pero que, por lo que le hemos 
visto hacer en el caso de INGLAN, deben 
ser incompatibles con las que tenemos en 
España. 

Y Pedro Castro, ¿qué cosa buena nos ha 
traído' de Cuba? ¿Obstruir el trabajo de la 
oposición? Pero, ¿no se ha dado q1enta de 
que España no es Cuba? ¿Acaso ignora que 
aquí hay sentencias de hasta cuatro años de 
inhabilitación, para alcaldes que han negado 
la información que pida cualquier concejal? 
Si sus socios de IU le aconsejan seguir por 
ese camino le están buscando su ruina. A los 
concejales de la oposición no nos dejan otra 
opción que acudir a los tribunales de justicia. 
Hay que demostrarles a estos "demócratas de 
toda la vida", que, en Getafe, no pueden 
imponemos una democracia "castrista" por 
mucho que a nuestro Castro le gustara ahora 
emular al Castro caribeño. 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 
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V Certamen de Música Joven 

"Faltan ayudas para tan buen panorama musical" 
El V Certamen de Música Joven "Y tú ¿ qué 
tocas?, ha puesto de manifiesto una vez más que 
en Getafe existe una buena cantera de músicos. 
Jóvenes-, con ganas de triunfar, y sorteando las 
dificultades que se les presentan, tos grupos 
musicales que accedieron a la final y los que se 
quedaron en el camino, han dado muestras de 

una gran profesionalidad. Se lamentan de la 
poca ayuda y atención que se le dedica a este 
apartado, la falta de locales de ensayo y hasta 
de la falta de apoyo, pero no renuncian a �
triunfar. Los Inclusos, Dirección Sur, 

TODO A CIEN 

l.ª La música de nuestro grupo es un pop-rock
fresco. Intentamos acaparar a públicos de todas las eda
des. Las letras de nuestras canciones son para escuchar. 

2.ª La verdad es que podía estar mejor, hay
mucha calidad pero no está bien aprovechada. Echa
mos en falta un lugar donde concentrarnos tódos, 
porque realmente de ahí sale la música buena. 

3." Ahora estamos tocando en bastantes sitios, 
aunque siempre viene bien que haya oportunidades 
para meternos en una compañía y salir a flote. Falta 
apoyo a los grupos locales. h 

DIRECCIÓN SUR 

1.' Nuestra música es básicamente rock y cubrimos 
un poquito todas las facetas que puede abarcar ese tipo de 

música. Nos dirigimos a todo tipo de público. Igual nos 
dirigimos a una persona mayor, que a una persona joven. 

2.' El nivel de los grupos que hay ahora en Getafe 
es bastante alto, la única pega que ponemos es que se 

deberían fomentar mucho más las actividades entre gru
pos. Prácticamente no tenemos sitio donde tocar. Hay 

muchos grupos en Getafe y es difícil tocar aquí. 
3.' El futuro musical de momento es negro. En todo 
los sitios donde vamos nos lo ponen difícil. Ahora se 
busca, por parte de las compañías, grupos' de diseño 

como las Spice Girls, enfocados a un tipo de juventud. 
Desde aquí animamos a las compañías discográficas a 

que apoyen más la música española y no a la extranjera. h 

V República, Hipertensos y Todo a Cien analizan 
someramente el panorama musical local. 

HIPERTENSOS 

l ." Nos dirigimos a todo tipo de público y
nuestra música es una fusión de todo: pop, rock, 
funky, salsa. Nos agrada mucho el directo, nos 
sentimos vivos. 

2.' Pensamos que habría que ayudar un 
poquito más, en lo que se refiere sobre todo a 
conciertos. Para subsistir se necesitan conciertos 
y cobrar. Hay que luchar mucho. 

3.' En este momento, lo vemos muy bien. 
Tenemos dos compañías que están interesadas 
con dos contratos, y por el momento no sabemos 
con cuál firmar. Estamos haciendo una maqueta 
para enviarla a más compañías y a esperar la res
puesta. Todo nos ha venido bien a raíz de partici
par en el concurso "3.' Estrella" de la Comuni
dad de Madrid. h 

Los cinco grupos nos contestaron a 
tres preguntas: 

l.ª ¿Cómo definís vuestra música y a
quién va dirigida?

2.3 ¿Qué opináis del panorama musi
cal de Getafe? 

3.3 A partir de ahora ¿cómo afrontáis 
el futuro? 

LOS INCLUSOS 

l.' Está dirigida a cualquier tipo de gente que 
esté dispuesta a escucharla y nuestra música es 
di vertida; sobre todo, en directo. 

2.' Está bien. Aunque pensamos que 
certámenes de este tipo se deberían hacer más y 
mejor. El panorama está en su punto. Hay en 
Getafe muchos grupos y todos se deben dar a 
conocer. 

3.' Mucho trabajo. Hay que moverse mucho. 
Nosotros estamos haciendo cosillas interesantes y 
esperamos que todo nos salga bien. Se deben 
realizar más certámenes como éste. h 

V REPÚBLICA 

l .' Es una música que nos sale. Es rock a
nuestro estilo. Ya dirigida al público en general. 
Nuestras letras son divertidas, no se meten con 
nadie y se meten con todo. 

2.' Hay demasiado pop. El único grupo que 
hace rock duro, en este compact, somos nosotros. 
Nos damos cuenta que aquí en Getafe, o tú te lo 
curras o poca ayuda tienes. Si no te mueves, no 
haces nada. 

3.' Tenemos planes. Grabar una maqueta y un 
CD, a continuación. En cuanto tengamos una 
maqueta buena, intentaremos vendernos. 
Pensamos seguir hasta meternos en los circuitos 
adecuados. h 

7 
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Se jubila el maestro 
• • 

pero no su c1enc1a 
El pasado día 1 de diciembre, con motivo de la 
celebración del Día del Maestro, se procedía a 
la jubilación de ocho maestros que han pasado 
la mayor parte de sus vidas académicas 
dedicadas a impartir su sabiduría a los 
alumnos de Getafe. Con la presencia del 
Concejal de Educación, Alfonso Carmona (JU), 
así como representantes del Ministerio y, por 
supuesto, compañeros y amigos, estos maestros 
cerraban un capítulo de su vida pero nos dejan 
toda su sabiduría. 

OS maestros que se jubilaron han sido Ángel Yepes Gil 
de Rozas, Milagros Orueta Villar, Ismael Payo Corral, Antonio 
Arroyo Valera, Pilar Buendía Calero, Antonio García Marcelo y 
Virgilio Martínez Langreo. 

La mayoría de ellos ha impartido su docencia en los 
colegios públicos de Getafe, destacando los 28 de Antonio 
Anoyo y tres más de ellos con 26 años impartiendo 
conocimientos en nuestra localidad, sin contar sus otros años en 
la educación. Se van o se jubilan, pero nos dejan todo su legado 
de paciencia y sabiduría. i 

�� sociaciones de ecinos

W!. 
"'��

,.. .,�, • ' 

El deterioro de la Sanidad 
ON numerosas y diversas las 

causas de dicho deterioro. Esta Aso
ciación de Vecinos hizo un llamamien
to a los integrantes del barrio para rei
vindicar al Insalud el retorno del 
servicio de urgencias en La Alhóndiga. 

capas más humildes y desfavoreci
das de la sociedad. Verdaderamente, 
h a y  personas ,  fam ilias y capas 
sociales que no pueden costearse 

Alfonso Carmona (IU), 
Concejal de Educación, hizo 
entrega de unos obsequios a 

los maestros que se jubilaban 
en un emotivo acto. 

¡a, 
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Por último, no se debe olvidar que 
la salud forma parte del Bienestar 
Social de un país. Se trata de un bien 
común de la sociedad y que la asis

tencia sanitaria está plas
mada en nuestra Constitu
ción como un derecho 
ineludible de los poderes 
públicos. i

Después de una serie de reuniones 
entre las partes implicadas y con las 
movilizaciones vecinales, se llegó al 
compromiso entre todos de la reanuda
ción del servicio de urgencias en el 
barrio de La Alhóndiga. Deseamos que 
dicho acuerdo se cumpla pues, de no 
ser así, realizaríamos nuevas acciones. 

ciertos servicios del Insa-
1 ud,  no poseen los sufi
cientes medios económicos 
e informa ti vos para acce
der de una manera equita
tiva a las prestaciones que 
ofrecen los servicios sani
tarios. 

GETAFE 
Asociación de Vecinos 

Nuevo Amanecer 
de La Alhóndiga 

El Gobierno, a través del Ministe
rio de Sanidad, continúa con su políti
ca de restricción de recursos financie
ros y técnicos. Ha decretado una 
norma (lo que popularmente se conoce 
como el "medicamentazo") obligando 
a los pensionistas a pagar el 50% del 
coste de una serie de medicinas. 

Estos recortes implican un gran 
coste social, porque afectan a las 

Esta Asociación de 

FEDERACION DE 
ASOCIACIONES DE 

VECINOS DE GETAFE 

Vecinos estima que la  
mejor forma de resolver estos pro
blemas es a través del diálogo y la 
tolerancia entre todas las partes 
implicadas y afectadas. Creemos que 
la actuación unilateral del Gobierno 
Central con su pretensión de ahorrar 
160.000 millones de pesetas, a costa 
de los sectores más desfavorecidos, 
no es la política que debe realizar un 
buen Gobierno. 

Se llegó al compromiso entre todos 

de la reanudación del servicio de 

urgencias en el barrio de La 

Alhóndiga. Deseamos que dicho 

acuerdo se cumpla pues, de no ser 

así, realizaríamos nuevas acciones. 



¡ 1-u,,e►í&ete A pA►ti► bel 1 be ekef&O ! 
¡ �º" /iu,, l4 pi,eikA cu&ie►tA! 

Con motivo de la apertura el próximo día 2 de marzo 
de 1998 del Complejo de las Piscinas Getafe Norte, 

se hace necesaria la publicación de las siguientes indicaciones: 

Plazas ofertadas: 2.159 

PREINSCRIPCIONES 

Plazo: del 7 al 30 de enero de 1998 Lugar: Delegación de Deportes 
Centro Cívico de La Alhóndiga 
Plaza Rafael Pazos Prías, s/n. 

Horario: de 9:30 a 13:30 y de 17 a 19 horas, 
de lunes a viernes 

Exposición de listas provisionales y período de 
reclamaciones: días 2 y 3 de febrero de 1998 

Sorteo: Día 4 de febrero, 12 horas 
Salón de actos C. C. Alhóndiga 
Plaza Rafael Pazos Prías, s/n. 

Exposición de listas definitivas 
Día 5 de febrero 

Inscripciones: del 6 al 26 de febrero 

RECUERDA ... 

1998 CALENDARIO PARA LOS INTERESADOS EN PARTICIPAR EN LOS CURSOS DE 

MES NATACION 

PREINSCRIPCIONES 

ENERO MIÉRCOLES 7: COMIENZO DEL PLAZO DE RECEPCIÓN DE PREINSCRIPCIONES 
VIERNES 30: FINALIZACIÓN DEL PLAZO DE RECEPCIÓN DE PREINSCRIPCIONES 

SORTEO E INSCRIPCIONES 

LUNES/MARTES 2 Y 3: EXPOSICIÓN DE LISTAS DE PREINSCRITOS Y POSIBLES RECLAMACIONES. 

FEBRERO MIÉRCOLES 4: SORTEO PÚBLICO (12.00 H., C. CÍVICO ALHÓNDIGA) PARA FIJAR EL ORDEN DE
INSCRIPCIÓN 

VIERNES 6: COMIENZO DE LAS INSCRIPCIONES EFECTJV AS SEGÚN ORDEN DE SORTEO 

APERTURA DE IAS PISCINAS CLIMATIZADAS DEL COMPLEJO 

MARZO 
LUNES 2: COMIENZO DE LA ACTIVIDAD (CURSOS DE NATACIÓN Y NADO LIBRE) EN EL 

"COMPLEJO ACUÁTICO MUNICIPAL GETAFE NORTE" 

9 
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Lista la barrera acústica 
en la Circunvalación Sur 

NTE las reiteradas quejas manifestadas por los vecinos del Barrio de 
San Isidro sobre la contaminación acústica que padecen debido a los ruidos proce
dentes de la ca1Tetera de Circunvalación Sur y ante el incumplimiento de las pro
mesas realizadas por la Comunidad sobre la prolongación de la barrera existente, 
la Alcaldía ha instado a la Consejería de Medio Ambiente a cumplir esta promesa 
y proceder al aislamiento acústico debido. 

Asimismo, muchas de las quejas vecinales afirmaban que el ruido procedente 
de los aviones de la base era excesivo; por lo que el alcalde, Pedro Castro, mantu-

Se pretende de la Comunidad 

el cerramiento de la barrera 

vo una conversación con el coronel de 
la Base Aérea, en la que este último le 
aseguró que los aviones se alejarán lo
máximo posible del casco urbano para 

acústica de la Circunvalación Sur. realizar sus maniobras. De todos estos

Construcción de una 

nueva residencia 

de la Tercera Edad 

L pasado mes de julio. en 
el Pleno del Ayuntamiento, se formalizó 

y ratificó el ofrecimiento de cesión de 
suelo a la Consejería de Integración 
Social de la CAM para la construcción 
de una residencia de la Tercera Edad en 

el Barrio de Getafe Norte, a la que 
transcurridos algo más de 4 meses, la 

Comunidad no ha contestado. 

La Comunidad debe responder 

a la petición de construir una 

residencia en Getafe Norte. 

Por todo ello el Ayuntamiento ha 

instado a la Comunidad a que conteste 
al ofrecimiento realizado, así como a 

recibir de la Consejería de Integración 
Social las previsiones de construcción 
de residencias en Getafe, y más concre
tamente de ésta. h 

acuerdos, el propio alcalde dio cuenta 
oralmente al Pleno. h 

Reducción de la 
inseguridad vial 

EBIDO a la avanzada adecuación de 
la Carretera de San Martín de la Vega y el 
acondicionamiento que lleva a cabo la 
Comunidad de Madrid, el Ayuntamiento ha 
propuesto la creación de una nueva rotonda en la 
confluencia de las carreteras de Perales del Río y 
San Martín. 

Se entiende que con esta nueva infraestructura 
se agilizaría el tráfico rodado en este punto y se 
reduciría la inseguridad vial que en el mismo se 
genera. 

Esta proposición ya se le ha hecho llegar a la 
Consejería de Obras Públicas de la Comunidad de 

Madrid, para que 
ésta a su vez 

Agilizar el tráfico y hacer más 

seguro este punto son el objetivo 

de esta nueva rotonda. 

agilice la 
construcción de 
una rotonda que 
se hace 
necesaria. h 

Las antenas parabólicas 
han de instalara� 
correcta mente 

AS normas estéticas establecidas en las Ordenanzas Municipales, para 
las fachadas de los edificios, no permiten la instalación de antenas parabólicas 
en las fachadas, ni en las ventanas, balcones y terrazas exteriores. 

Por ello, se ruega a los vecinos que para no deteriorar la imagen de 
nuestra ciudad sitúen las antenas y 
otros equipos de recepción de señal 

Los balcones no son el lugar de TV en las cubiertas o tejados de
los edificios, e instalen los cables de 

adecuado para colocar distribución de señal por patios de 

antenas parabólicas. luces o patinillos de instalaciones, de 
forma que no sean visibles desde el 
exterior. h 



Pocos teléfonos públicos 
tienen cartel de tarifas 
La Delegación de Salud y Consumo del Ayuntamiento de 
Getafe, a través de sus inspectores, ha detectado que sólo el 
8, 7% de los establecimierJ,tos con teléfono público tenía a la 
vista el cartel perceptivo de información al usuario sobre las 
tarifas telefónicas. Este porcentaje significa que sólo 80 de los 
establecimientos visitados cumplía el Decreto sobre 
explotación de terminales destinados al uso 
público. 

ONSUMO ha puesto a disposición del gremio de Hostelería y 
de la Asociación de Comerciantes y Empresarios de Getafe el citado 
Decreto y los modelos de cartel para propiciar que los establecimientos 
cumplan la norma. 

El citado Decreto contempla la obligatoria existencia de un cartel que 
anuncie al usuario los conceptos siguientes: tipo de llamada e instrucciones 
para realizarlas, precio del paso si ése es el sistema de medición o en 
minutos según tipo y horario, importe mínimo de la llamada, indicación del 
tipo de moneda que admite y sistema de devolución de las no utilizadas y 
reclamaciones y prestación obligatoria de servicio para las llamadas que 
los operadores han establecido como gratuitas. 

En la actualidad, el precio del paso en el servicio básico es de 5,70 
pesetas. En las cabinas de calle está a 8,93 pesetas, precio compartido por 
la mayoría de los establecimientos, aun cuando en algunos se ha llegado a 
las 12 pesetas. Los precios son libres y la forma de medir el uso del 
aparato puede ser la de los impulsos de la red conmutada u otro que 
indique el tiempo. h 

onsumo 

Sólo 80 establecimientos cumplen 

los requisitos necesarios. 

Estamos mínimamente informados sobre Internet 

ODO lo relacionado con la 
informática adquiere, en estas fechas 
navideñas, una renovada importan
cia. Ordenadores, programas, juegos, 
etc., forman parte de las compras 
familiares. 

Desde hace muy poco, los programas 
relacionados con Internet se han unido a 
la oferta en condiciones ventajo-sas para 
los usuarios, que según las estadísticas 
son mayoritariamente jóvenes. La pre-

"-' 

gunta es ¿estamos mínimamente infor
mados sobre Internet? 

Internet es una red de ordenadores 
conectados por medio de líneas telefóni
cas o enlaces de radio. La red ofrece 
múltiples posibilidades pero los servi
cios más usados son el correo electróni
co (E-MAIL) y las páginas Web 
(WWW). Ambos servicios tienen indu
dable interés pero conviene saber que 
también tienen pegas. 

Navegar (<buscar>) por Internet 

,.. 

.-->-

,--_______ 

sin una mínima 
información 
previa puede 
suponer que 
c o m e t a m o s  
di versos erro
res, unos rela-

cionados con 
nuestra identi

dad y otros con 
nuestro bolsillo. 

La Agencia de 
protección de 
datos ha editado 

unas recomendacio
nes a usuarios de 

Internet. La OMIC dis-

Antes de adentrarse en Internet, 

es necesario conocerlo 

a fondo y saber 

por dónde II navegamos 11• 

pone de ellas, que alertan sobre algu
nos aspectos: 

1. En las visitas a páginas WEB se
nos suele solicitar datos personales 
que pueden incluir dirección, ingre
sos, etc., debiendo ser conscientes de 
que esos datos pueden ser usados para 
fines diferentes a los que fueron soli
citados. La protección legal en la 
RED no tiene los parámetros de Espa
ña, ni de la CEE y, lo que aquí no se 
permite con tus datos, es legal en 
EE.UU. sin ir más lejos. 

2. Hacer compras electrónicas tiene
varias implicaciones: el uso de los datos 
personales, de los bancarios y el resulta
do de la compra que debemos sopesar. 
Existen medios para asegurar las tran
sacciones económicas. h 

11 
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Línea 448: 
Hospital Universitario
Villaverde-Legazpi 

STA línea alarga las cabeceras 
en Madrid y Getafe, pasándolas a Legazpi 
y el Hospital, respectivamente. Así, se 
alargará su recon-ido en Getafe por las 
calles General Pingan-ón y Leganés y con 
el fin de dar servicio al nuevo ban-io de 
Getafe Norte, penetrará en la avda. Juan 
de Barbón desde la carretera de 
Villaverde, pasará por la calle La Rabia, 
avda. de Rigoberta Menchú hasta el cruce 
con la carretera de Villaverde, desde 
donde seguirá su recorrido habitual. La 
frecuencia será de 20 minutos en hora 
punta y 24 en el resto del día. Se 
combinarán los horarios con la línea 447 
(Legazpi-Hospital) para que desde las 
terminales salga un servicio de cada línea 
alternativamente. h 

Recorrido: cabecera del Hospital, 
General Pingarrón, Ramón y Caja/, 
Madrid, carretera de Villaverde, Juan de 
Barbón, calle La Rabia, avda. Rigoberta 
Menchú, carretera de Villaverde, 
Villaverde, Legazpi. 

Las líneas 
de autobuses 

• • • 

meJoran su serv1c10 
Desde el pasado 9 de diciembre y en el ánimo 
de dar un mejor servicio a los vecinos de 
Getafe, así como dar cobertura de transporte 
al nuevo barrio de Getafe Norte, se han 
remodelado las siguientes líneas de autobuses 
tanto en su recorrido como en su frecuencia.· 

La, línea 462 que cubre el trayecto 

Getafe-Parla, vuelve a realizar la ruta por 

el barrio de San Isidro, para acercar 

a los usuarios de este barrio al hospital. 

Línea 443: 
Margaritas-Embajadores 
(por apeadero de 
Marga rita-Universidad) 

STA línea cambia su recorrido 
tanto a la entrada como a la salida de 
Getafe, para dar servicio al apeadero de 
cercanías Margaritas-Universidad, así 
como a Getafe-Norte. h 

Recorrido: Sánchez Morate, Ve/arde, 
Madrid, Ventorro, apeadero Margaritas
Universidad, María Zambrano, carretera 
de Villaverde, by-pass, carretera de 
Toledo, Embajadores. 

Línea 488: 
Getafe-Leganés
San Nicasio 

LARGARÁ su recorrido por 
Getafe pasando su terminal a la glorieta 
de la avda. Rigoberta Menchú. h 

Recorrido: avda. de la Rabia, avda. 
luan de Barbón, avda. de Aragón, 
recorrido habitual. 

Línea 2 (L-2): 
Ambulatorio-Sector
Tres-Hospital 

STA línea conservará su 
terminal en el Sector Tres encaminándose 
al Hospital por la avda. de Juan Carlos I, 
para cubrir la ruta que deja la L-1. h 

Recorrido: Avda. luan Carlos!, 
carretera de Toledo, Reyes Católicos, 
carretera de Toledo, Hospital, calle 
Leganés, Estudiantes, Reyes Católicos, 
Greco, Rojas, recorrido habitual por la 
calle Arboleda. El retorno al Sector Tres 
lo realizará por Vereda del Camuerzo y 
avda. de la Libertad. 



Se alargan los recorridos 

y se aumentan las frecuencias. 

I 

LINEAS INTERIORES 

Línea 1 (L-1) 
ODIFICA su recorrido por 

el Sector Tres para acceder al Apeadero 
de Renfe-Sector Tres-Buena vista. Para 
ello trasladará su terminal al apeadero y 
atravesará el Sector Tres, tanto en un 
sentido como en otro, por la avenida de 
Juan Carlos I, avda. del Agua y de nueva 
avda. Juan Carlos I. h 

Recorrido: cabecera apeadero de 
Renfe del Sector Tres-Buenavista, 
estación, Juan Carlos!, avda. Arcas del 
Agua, Juan Carlos!, recorrido habitual 
por la calle Manzana. 

Línea 462: 
Getafe-Pa ria 

AMBIA su recorrido actual 
volviendo a realizar su ruta por el barrio 
de San Isidro, para acercar a los usuarios 
de este barrio desde el Hospital y a su vez 
di�tribuir por el centro de Getafe. h 

Recorrido: Hospital, Leganés, 
Concepción, Cuestas Altas, Fuenlabrada, 
Lisboa, Rojas, Pinto, Magdalena, 
Arboleda, Juan de la Cierva. 

Línea 41 (búho): 
Ci beles-Getafe 

STA línea pasará a ser Atocha
Getafe. El cambio está motivado por los 
grandes inconvenientes que presenta el 
tráfico en el paseo del Prado a las 2 de la 
madrugada. Incrementará su servicio 
con dos expediciones más la noche del 
viernes al sábado y del sábado al 
domingo. h 

Líneas que prestan 
su servicio al Hospital 
Universitario 

ON motivo del cierre del 
Ambulatorio de los Ángeles y el paso de 
las consultas de especialidades al 
Hospital, la organización de las líneas de 
transporte queda así: h 

n unta 
-

Líneas 
441: Sector Tres-Atocha; 
442: Juan de la Cierva
Atocha; 
y 447: Getafe (Hospital)
Madrid (Legazpi) 

AS líneas 441 y 442 aumentarán 
su número de expediciones y la línea 447 
pasará cada 20 minutos en horas punta y 
cada 24 minutos el resto del día. h 

Líneas que dan 
servicio al Hospital 

,,_ 

AS líneas que dan cobertura al 
Hospital son: 450 (Getafe-Leganés
Alcorcón); 447 (Hospital-Legazpi); 468 
( Getafe-Leganés-Fuenlabrada-Griñón); 
444 (Sector Tres-Embajadores); 448 
(Hospital Universitario-Villaverde
Legazpi); L-2; L-4. Todas ellas tienen su 
parada en el Hospital. h 

13 
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Programa familia y convivencia 

Esperanza para las 
familias con problemas 
Los pasados días 1, 2 y 3 de diciembre, 
en el Centro de Barrio de las Margaritas, 
organizado por la Consejería de Salud 
y Servicios Sociales y por el Ayuntamiento 
de Getafe tuvo lugar el Seminario sobre 
el "Proyecto Único de Intervención", 
en el que han participado 150 educadores 
y técnicos de Servicios Sociales 
Municipales y del Instituto Madrileño 
del Menor y la Familia. 

L trabajo iba dirigido a familias en dificultad social, 
cuyos hijos tienen que ser atendidos en la alternativa a la 
convivencia familiar de Centros Residenciales, mientras las 
familias superan sus dificultades y se vuelven competentes en el 
cuidado de sus hijos. 

Las conclusiones del Seminario se han encaminado a reafirmar 
que es un estilo de trabajo para el cual es necesario la implicación 
de los responsables jerárquicos, los profesionales intervinientes 
necesitan una formación continua y una supervisión colectiva, son 
necesarios más recursos y la necesidad de dar un año de plazo para 

14 
evaluar la eficiencia y ejecución del modelo. 'h 

Carmen García Rojas (PSOE), 
junto a parte del equipo de 
Servicios Sociales, quienes 
promovieron el seminario. 

SEMINARIO 
SOBRe el 

PROYECTO L�.VICO DE INT:ZRVEtlCION 

Breve 

TROTAMUNDOS. La agrupación de Minusválidos Físicos de 
Getafe "Los Trotamundos" han iniciado los cursos de manualidades 
(Pintura en Escayola, Mimbre, Alfombras y Punto de Cruz), siendo 
los lunes, miércoles, jueves y viernes, de 16 a 20 horas. Cuentan 
además con un servicio de objetores para acompañamiento en la 
vida diaria y ocio y tiempo libre para minusválidos. Para mayor 
información dirigirse al Hospitalillo de San José, en la calle Hospital 
de San José, 4. Tel.: 683 96 04. 
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EN EL POLÍGONO INDUSTRIAL 

MÁS MODERNO DE OETAFE 

"POLÍGONO DE LOS OLIVOS" 

NAVES DE 150 A 180 M2

LA MEJOR LOCALIZACIÓN, KM. 12 DE LA AUTOVÍA DE ANDALUCÍA 
INFÓRMESE EN GETAFE INICIATIVAS, S.A. MUNICIPAL. TEL.: 681 55 14 

C/ Ricardo de la Vega, 2-1. º GETAFE (Madrid) 

GETAFE, 
CREANDO EMPLEO ? GISA 

íl AYUNTAMIENTO DE GETAFE

Getafe Iniciativas, S.A. Municipal 
C/ Ricardo de la Vega, 2 

2.0 planta 

Tel.: 687 55 74 Fax: 683 77 44 



Convenio de ciudades limítrofes 

Una puerta directa a 
Europa 
Getafe firmó el pasado 7 de noviembre en 
Nacka ( Estocolmo ), con la presencia del 
alcalde, Pedro Castro, y del concejal de 
Formación y Empleo, Felipe García Labrado 
( JU), un importante convenio de colaboración 
de la RED DE CIUDADES LIMÍTROFES, que 
posteriormente fue ratificado en Pleno. 

RAS esta firma y a través de esta red se presentarán, para 
su financiación, distintos proyectos comunes a la Unión Europea. 
Básicamente, se basan en el apoyo a las PYMES, el fomento de la 
cultura, la mejora de la educación, la política medioambiental, la 
sociedad de la información y otros que puedan ser beneficiosos de una 
forma general a las ciudades que conforman la red. 

Los proyectos presentados por Getafe son los siguientes: el 5.º 
Encuentro World Music (Delegación de Cultura),el Plan de Infancia 
(Educación), el Programa de Actuación 98 (Medio Ambiente), 
Proyecto Piloto del Servicio de conexión a Internet (Informática) y el 
Proyecto Website de empresas de Getafe e integración con otros 
miembros de la Red (Delegación de Desarrollo Industrial, Formación y 
Empleo). La pertenencia a esta red favorece el acceder a programas 
europeos para los que es necesaria la transnacionalidad. 

Se han establecido encuentros regulares de los miembros de la red 
para transferir las experiencias y resultados, y asegurar la coordinación 
de las acciones. Asimismo, la red pretende colaborar para sugerir 
propuestas y trabajar en otras áreas de Europa relacionadas con los 
objetivos y trabajos de ésta. Las ciudades incluidas en la red son: Lisboa, 
Dublín, Atenas, Londres, Estocolmo, París, Belfast, Helsinki y Madrid. h 

Pedro Castro, 
alcalde de Getafe, y 
Felipe García 
Labrado (IU), 

concejal de 
Formación y 
Empleo, con los 
representantes de 
varias ciudades 
inscritas en el 
proyecto. 
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El Aulario de Perales 
en entredicho 

Loa trabajadores 
de Ericaaon ae

encerraron en 
La Magdalena 

L Gobierno Municipal (PSOE e 
JU) apoyó el encierro que efectuaron los 
trabajadores de Ericsson en la Catedral de la 
Magdalena a lo largo de un fin de semana 
( 14-16 de noviembre). Asimismo, el 
Gobierno Municipal apoyó todas las 
reivindicaciones que efectuaron los 
trabajadores en defensa de sus puestos de 
trabajo, ante el reajuste de la empresa y en 
contra del desmantelamiento industrial de la 
zona sur de Madrid. h 

El Concejal Delegado de Educación, Alfonso 
Carmona ( JU), tiene serias dudas de que el Aulario 
de Perales del Río, destinado a la enseñanza 
secundaria actualmente en construcción, esté 
terminado en el segundo trimestre del curso, en 
contra del compromiso asumido por el Ministerio de 
Educación. 

STE compromiso se formalizó tras varias 
concentraciones y reivindicaciones vecinales, haciéndose patente 
en una reunión al principio de este curso con el secretario 
general de Educación, Eugenio Nasarre. El compromiso incluía 
también el mobiliario. 

El Ayuntamiento cedió los 

terrenos para la construcción del 

Aulario en el curso 1995-96. 

Una segunda parte del 
compromiso incluía la 
construcción de un Instituto 
en Perales del Río, ya que 
este Aulario depende 
administrativamente del 
Instituto Ícaro. h
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A principios de diciembre se celebró en Getafe el Foro 
"Mujeres hacia el empleo", en el que estuvieron presentes, 
entre otros, el alcalde de Getafe, Pedro Castro; el concejal 
de Desarrollo Industrial, Formación y Empleo, Felipe 
García Labrado ( JU); y la concejala delegada del área de la 
Mujer, Marián Díez (PSOE); así como la eurodiputada del 
grupo Izquierda Unitaria Europea, Maruja Sarnosa y la 
secretaria confedera[ del área de la Mujer de Comisiones 
Obreras, María Jesús Vilches. 

En la inauguración del Foro "Mujeres hacia el 
empleo" estuvieron Pedro Castro, Felipe García 
Labrado (IU) y Marián Díez (PSOE). 

Se debe promover la igualdad 

de oportunidades 

entre los hombres y las mujeres. 

L objetivo de esta jornada 
fue, en todo momento, el de fomentar la 
igualdad de oportunidades entre ambos 
sexos en lo referente a políticas activas 
de empleo_. Las conclusiones han puesto 
de manifiesto las actuaciones positivas 
que el Ayuntamiento de Getafe ha reali
zado en los últimos años en torno a la 
formación profesional y la inserción 
laboral de las mujeres, aunque se consi-

16 Manifiesto de las concejalas de IU, PP y PSOE 

<lera necesario seguir desarrollando pro
gramas. 

Asimismo, se considera que los servicios 
y programas dirigidos al colectivo femenino 
deben estar incorporados y estrechamente 
coordinados con las políticas generales de 
empleo y formación, entendiendo que las 
actuaciones del Ayuntamiento deben ser asu
midas por todas las concejalías y personas 
que trabajan en la Administración local. h 

No a la violencia hacia la mujer 
Las concejalas de los grupos 

municipales del PSOE, PP e JU han 
hecho público un manifiesto en el que se 

insta a los intermediarios que 
intervienen en la atención a las mujeres 

maltratadas para que extremen la 
defensa de éstas mediante el 

asesoramiento, el apoyo psicológico y la 
orientación hacia los servicios de ayuda. 

Exposición de tapicería 

SIMISMO, solicitan a la sociedad 
un rechazo público hacia la conducta del 
maltrato a las mujeres y a los responsables de 
la educación desde los niveles más primarios 
para que se promuevan en el alumnado los 
valores de democracia, tolerancia y libertad. 

En este manifiesto se refleja que uno de 
los problemas más graves de nuestra socie
dad es el de los malos tratos físicos y psíqui
cos contra las mujeres, la mayoría de las 
veces en el ámbito doméstico que, a pesar 

El manifiesto se hizo público 

el Día Internacional contra 

la violencia hacia la mujer. 

de los recursos administrativos, sigue gene
rando infinidad de denuncias y muertes. h 

Veinticuatro mujeres lo bordaron Varias de las mujeres 
que han formado parte del curso 

y la exposición de tápicería. 
finales de noviembre ha tenido 

lugar la exposición de los trabajos de las 
alumnas que han seguido el curso de tapicería 
y se ha mostrado en el Centro Cívico Juan de 
la Cierva. Al acto inaugural acudían la 
directora de la Mujer de la Comunidad de 
Madrid, Asunción Mihúra, y la Concejala de 
la Mujer de Getafe, Marián Díez. 

El curso ha tenido 620 horas lectivas, 

Muebles, objetos 

de tapicería 

y cortinajes formaban 

esta exposición. 

cubriendo aspectos que pulieran el perfil de las alumnas de cara al mercado 
laboral. En la exposición se pudo observar en directo las técnicas empleadas, 
la originalidad y calidad de los diseños, la elegancia de las telas y formas y, 
sobre todo, el entusiasmo y la determinación de este colectivo, que desde el 
pasado 14 de abril ha seguido el curso intensivamente. h 



Campaña "Un niño, un lápiz" 

Solidaridad más allá 

del Atlántico 
El pasado 27 de noviembre daba comienzo la campaña de 
solidaridad "Un niño, un'lápiz", iniciativa adoptada por el 
Coñsejo Local de Cooperación y Solidaridad de Getafe, a 
propuesta de la Organización Proyecto Solidario Europeo y 
Amistad Europea. Se desarrollará a nivel nacional y está 
patrocinada por el propio Consejo Local y el Proyecto 
Solidario-Amistad Europea, con la colaboración de MRW 
(mensajeros) que ha habilitado más de 400 puntos de 
recogida en todo el país. 

L objetivo de la campaña es 
obtener material escolar para equipar las 
escuelas de Bolivia, Perú y Ecuador, y 
contará con la participación de más de 
20.000 alumnos de todas las escuelas 
infantiles, colegios e institutos de Geta
fe. Asimismo, los vecinos que lo deseen 
pueden participar en los distintos puntos 
de recogida o en las actividades organi
zadas. 

Las actividades previstas son: 

Presentación 
del Proyecto 

de 
Solidaridad 

con la 
presencia del 

alcalde, 
Pedro Castro, 

y del 
Secretario 

General de la 
ONG,Adolfo 

Lacuesta 
Antón. 
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- Rifa de una gran cesta de Navi
dad. El número premiado coincidirá con 
el del sorteo de la Lotería Nacional del 
22 de diciembre, estando expuesta en el 
hall del Ayuntamiento 

- Rastrillo solidario del Consejo
Sectorial de la Mujer. Exposición y 
venta de objetos en buen uso: bisutería, 
libros, cuentos, cuadros, ropas, cerámi
ca ... en el Hospitali-

¿# ;r / ,/ 
--.:__� 

llo de San José. 
Además, se ha 

celebrado el relleno 
de una estrella, en la 
plaza Palacios y 

Los destinatarios son niños de 

Bolivia, Perú y Ecuador. 

bre, un concierto de 
Navidad por la 
Solidaridad en el 
que participarán la 

calle Madrid,  con 
monedas de 5, 10, 25, 100 y 500 pesetas 
(ampliación de información en siguien
tes números del boletín) y el encuentro 
de danza por la solidaridad, que se cele
brará el día 21 de diciembre en el Poli
deportivo Juan de la Cierva. En él parti
ciparán más de 17 academias de danza 
de la localidad, cuya presentación corre
rá a cargo de Miguel Ángel Valcárcel, 
actor de la serie "Querido Maestro" y 
vecino de Getafe. El precio de la entra
da será de 300 pesetas. 

SOLIDARIDAD A TRAVÉS 
DELA MÚSICA 

También dentro de la campaña ten
drá lugar, el mismo día 21 de diciem-

Banda Municipal, 
la Coral Polifónica 

y Amauta Folk. Éste se llevará a cabo 
en el Cine las Margaritas, a las 12 
horas. 

Para la campaña se han distribuido 
por los colegios 883 carteles, 5.350 
dípticos infantiles y 12.476 dípticos 
para adultos. La campaña fue presenta
da por el alcalde y presidente del Con
sejo para la Cooperación y la Solidari
dad, Pedro Castro, y el secretario 
general de la ONG Proyecto Solidario
Amistad Europea, Adolfo Lacuesta 
Antón. 

Esta ONG se dedica a la Coopera
ción Internacional para la infancia desde 
hace once años, estando su labor orien
tada especialmente a los niños de Lati
noamérica, ejecutando en la actualidad 
más de 20 proyectos de desarrollo. 'h 

El Grupo de Rescate

Canino de Getafe participó 
en un derrumbamiento 
Bull, un pastor alemán de dos años, 
perteneciente a la unidad de rescate 
canino de la Agrupación de Protección 
Civil de Getafe, rescataba el cuerpo sin 
vida de una anciana en un 
derrumbamiento que se producía en la 
calle Limón, de Madrid, el pasado 27 de 
Noviembre. 
En la operación participaron cinco 
personas, tres perros y una unidad móvil 
de la Agrupación Municipal de 
Protección Civil de Getafe. El grupo de 
rescate fue requerido por el Parque de 
Bomberos n.º 5 de Madrid para participar 
en las tareas de búsqueda de posibles 
víctimas. Desde el primer momento los 
perros de Getafe "marcaron" el lugar 
donde luego apareció la víctima. A altas 
horas de la madrugada se rescataba el 
cuerpo sin vida de una anciana y se daba 
por concluida la operación. 'h 
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Rondalla del Centro de Personas Mayores 

Una nota alta 

El 

En la imagen, 
Andrés, uno de 
los integrantes de 
la Rondalla de 
Getafe. 

UEV AMENTE la Rondalla del 
Centro de Personas Mayores de Getafe ha 
cosechado un éxito, al proclamarse terceros 
en el Certamen de Rondallas de la 
Comunidad de Madrid celebrado en el 
pasado mes de noviembre. 

El certamen se celebró en el Ateneo de 
Madrid, participando 13 agrupaciones de 
toda la Comunidad. Esta Rondalla, integrada 
por 20 personas, quedó en tercer lugar, lo que 

Exposición fotográfica 

los sitúa entre lo mejorcito de este tipo de 
actuaciones musicales, no en vano en la 
pasada edición alcanzaron el primer premio. 

Interpretaron el pasodoble-marcha 
"Evocación", el momento musical de Schubert 
y "El canto a Murcia ( de la zarzuela La 
Parranda), tres piezas desarrolladas 
magistralmente por esta Rondalla. Dentro de su 
actividad, siguen dando conciertos y atesorando 
premios y amigos allá por donde pasan. h 

perfecciona miento 
de las murgas 

La tranahumancia 
pa$o a paso 

lo largo del mes de noviembre, 
La Delegación de Cultura y Festejos del 
Ayuntamiento, con el objetivo de 
potenciar nuevamente los carnavales, 
ofertó a las murgas locales cursos que han 
posibilitado, entre otras cosas, conocer y 
aprender distintas técnicas. 

18 Caracterización, Creatividad, Sambar y 
Voz, Ritmo y Acompañamiento Musical 
han sido las materias que se han 
desarrollado en estos cursos, que han 
contado con la presencia de unos alumnos 
aventajados. h 

orreo 

Santos Fernando Arévalo nos envía esta composición poética en homenaje a los 
damnificados por las inundaciones de Badajoz en noviembre. 

Sin nada 
Se pararon los relojes, 
en aquella noche negra, 
la luna está compungida, 
observando la ribera. 
Cual caballo desbocado, 
el Guadiana en su quimera, 
ruge trayendo la muerte, 
con una guadaña erecta. 
Se precipitan las nubes, 

sin piedad sobre la tierra, 
llevan odio acumulado, 
siembran soledad, miseria. 
Sobre un viento huracanado, 
vuela el lodo y la tristeza, 
asolando en breve tiempo, 
sin dejar lugar ni treguas. 
Cerro de Reyes, humilde, 
los más pobres de esta tierra, 

¡ayes! de desesperanza, 
y lágrimas de tristeza. 
Valverdeños, ganaderos, 
del paraje de Olivenza, 
embalse de Piedra Aguada, 
labradores de la tierra. 
Con esfuerzos y sudores, 
habéis sembrado cosechas, 
en cosa de unos minutos, 

os han despojado de ellas. 
Cuando un día salga el sol, 
ya no brillará con fuerza, 
vuestro pueblo está de luto, 
sin nada, sólo con pena. 

Santos Fernando 

Arévalo A val o 

Noviembre 1997 
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La Coral de Villanueva 
de Córdoba actuó en Getafe

El pasado 22 de noviembre se celebró 
en la -Casa de la Cultura de Getaf e la 
actuación de la Coral "San Miguel 
Arcángel" de Villanueva de Córdoba. 
Fue una manera musical de celebrar 
el día de Santa Cecilia, patrona de la 

Música, y un intercambio cultural con 
Getafe, ya que los cordobeses venían 
invitados por la Coral de Getafe, en 
devolución de la visita que éstos 
hicieron a Villanueva hace unos 
meses. 

A velada musical dejó una gratí
sima impresión ante el numeroso audito
rio getafense que llenaba por completo el 
patio de butacas y el anfiteatro, con pre
dominio de la colonia andaluza-madrile
ña, sobre todo los oriundos de Villanueva. 

Durante una hora se pudo 
escuchar una selección de cali
dad: música sacra, grandes com
positores (Haendel, Beethoven) 
y música popular (el "Zorongo", 
de Lorca, "El Vito" o "la sere
nata a la Mezquita", de Ramón 
Medina). Esta Coral, que data 
de 1990, tiene ya en su haber un 
buen palmarés de premios en 
Córdoba (primer premio en los 
años 1991, 1994 y 1996, en la 

de Música en la modalidad de Saxofón, 
y pertenece, además, a un cuarteto de 
música de cámara de considerable 
éxito. 

En suma, una actuación muy aplaudi
da y entrañable (sobre todo, cuando se 

interpretó el himno de la Virgen de 
Luna), que sienta un precedente muy 
positivo de intercambio cultural entre 
Getafe y las diferentes fuentes de su gran 
inmigración, en este caso de Villanueva 
de Córdoba. °h 

modalidad de villancico tradi- lt. +=rt.-,,,-aa......il Ht,¡·-1 '!t. J/11/F' �, U..11 1 19 
cional o polifónico) y ha partici
pado en numerosos eventos cul
turales, además de la grabación 
de un CD titulado "La Polifonía 
de la Jara" 

El director, Miguel Torral
bo Reyes, es un cualificado 
músico, con el título Superior La Coral de Villanueva de Córdoba durante su actuación en la Casa de la Cultura de Getafe. 

Pro�ramación
de Atico Teatro 

A Sala Ático Teatro ha 
programado para estas fiestas 
navjdeñas, amén de las 
representaciones que han realizado en 
los primeros fines de semana del mes, 
la obra "Maldito Papel", los días 20 y 
21 de diciembre, y las obras infantiles 
"Érase que se era" y "La roca y la 
colina". 
La Compañía la Torre Infiel 
(Sala el Montacargas), representará 
"Maldito Papel", los días 20 y 21 
de diciembre, a las 21 horas, una 
obra que presenta un futuro 
en el que el papel, síntoma de 
burocracia e industria, se erige 
en protagonista. 

En el apartado de obras infantiles, la 
Compañía Teatro Alegre representará 
"Érase que se era", los domingos, a 
las 17 .30 horas, convirtiéndose en un 
divertido espectáculo y una hermosa 
lección teatral. La Compañía la 
Tartana, pondrá en escena "La roca y 
la colina", los días 3 y 4 de enero, a 
las 17.30 horas. Todas las 
representaciones se llevarán a cabo en 
la calle Ciempozuelos, 23, de la 
localidad. °h 

Breve 

Casa de Andalucía. La Casa de 
Andalucía ha programado para el 
próximo año los cursos de Yoga y 
Mantenimiento, Costura por 
medidas y patrones, estaño y plata, 
pintura en tela y cristal y escuela de 
adultos. Toda la información se 
puede recabar, de 19 a 21 horas, en 
el teléfono: 681 75 14. °h
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V Muestra de 
I

artesan1a 
ASTA el 20 de diciembre, la 

V Muestra de Artesanía de los 
voluntarios de los Centros Cívicos de 
Barrios, que ha contado con la 
colaboración del Centro Municipal de la 
Mujer y la Comunidad de Madrid, así 
como el Área Social del Ayuntamiento 
de Getafe. 

Con esta muestra se ha dado a 2º conocer la labor y compromiso que estos 
voluntarios están llevando a cabo desde 
un proyecto que se desarrolla en los 
Centros Cívicos y de Barrio de la 
localidad. Todas las técnicas se han 
visto en la muestra que, además, ha 
contado con pasacalles, charlas
coloquios, música tradicional y 
demostraciones en vivo. 'h

"Hipiduendes" 

La importancia 
del mundo infantil 

OS voluntarios del Grupo de 
Animación Infantil "Hipiduendes", del 
Centro Cívico de La Alhóndiga van a 
organizar juegos, talleres y actividades 
alternativas para que los chavales 
aprendan a compartir, divertirse, 
respetarse, hacer amigos y descubrir cosas 
interesantes en un tiempo libre creativo. 

Curso de iniciación 

al Bonsai 
RGANIZADO por la 

"Asociación Cultural Club Bonsai 
Getafe", en el Centro Cívico "San Isidro", 
e/Rojas, 18, los días 27 de enero, 4, 1 O, 18 
y 24 de febrero y el 4 de marzo, de 19 a 
21 horas, se va a llevar a cabo un curso de 
iniciación al Bonsai. 

El precio es de 5.500 pesetas, 
incluyendo clases técnicas, prácticas por 
un monitor de la propia Asociación, 
material básico, maceta, alambre y tierras, 
una o dos plantas y préstamo, herramienta 
y biblioteca. 

Las inscripciones en el propio Centro 
Cívico hasta el día 2 3  de enero. Para 
más información el día 20 de enero en la 
sala 2.4, de 19 a 21 horas, en el Centro 
San Isidro. 'h

SEMANA SOBRE LA 
INMIGRACIÓN. A través 
de una exposición, una 
conferencia, una mesa 
redonda y un panel de 
experiencias se abordó el 
fenómeno de la inmigración 
en la zona sur de Madrid. 
Todo el evento fue 
promovido, entre el 1 y 5 de 
diciembre, por la 
Plataforma de seguimiento 
IMI en Getafe. 

Si eres joven y te importa el mundo 
infantil, y quieres hacer algo para 
mejorarlo, los monitores del Grupo De 
Animación Infantil del C. C. Alhóndiga 
te invitan a formar parte de este equipo. 
Si deseas ampliar la información 
dirígete al citado grupo en el 
C. C. Alhóndiga. 'h

Nueva Vida 

admite 
• 

60CI06 

A Asociación Nueva Vida 
(asociación mixta de separados, divorciados 
y viudos tiene su sede en la calle Garcilaso, 
47. Todas las personas que estén interesadas 
en formar parte de esta Asociación pueden 
dirigirse a este domicilio a partir de las 19 
horas, los martes, viernes y domingos o al
teléfono 6811613.

Desde esta Asociación se llevan a cabo 
diferentes actividades, la última fue una 
entrañable cena de Navidad en la que 
todos los socios y amigos celebraron estas 
fiestas. 'h



Carlos Amores, 
en plan triunfador 

OS pasados días 22 y 23 de noviembre se 
celebró en la localidad malagueña de Fuengirola el Cam
peonato de España por Autonorrúas. Dicho evento contó 
con la participación de los judokas getafenses, Carlos 
Amores Hoyo y José Palomo, que formaron parte de la 
selección de la Comunidad Autónoma de Madrid (el pri
mero como titular y el segundo como suplente). 

Los acontecimientos se desarrollaron de la 
siguiente manera: 

- l .' Ronda Madrid vence a Asturias (7-0).
- 2.' Ronda Madrid vence a Castilla-La Man-

cha (6-1).
- Semifinales: Madrid gana a Cataluña (5-1 ).
- Final: Madrid gana a Galicia (5-1 ).
Carlos Amores venció en todos sus combates

por "IPPON" (máxima diferencia que se puede con
seguir en un combate). 

Breves 

- Taekwondo. Rubén Montesinos consiguió la
medalla de bronce en el Campeonato del Mundo 
(Hong Kong) celebrado los días 20, 21 y 22 de 
noviembre. Miriam Montesinos alcanzaba la medalla 
de oro en el Campeonato Absoluto de la Comunidad 
de Madrid. Carlos Recio conseguía la medalla de 
bronce en el mismo campeonato que Miriam. 

- Baloncesto. YMCA Getafe organiza un torneo
de Navidad 3x3, que se disputará el día 27 de diciembre 
en.el Pabellón Cubierto de la Universidad Carlos m. 
Para ampliar información llamar al tlf.: 683 42 31. °h 

�- eportes

Excelentes resultados de la Escuela 
Municipal de Gimnasia Artística 

L pasado 16 de noviembre, en el gimnasio "La Fuixarda" de 
Barcelona, tres deportistas de Getafe, integrantes de la Selección de Madrid, 
Roberto Cantalejo y Alberto Muñoz, de 17 años, y José Manuel Muñoz Bueno 
de 14, obtuvieron el primer puesto por equipos en las clasificaciones finales de 
Trampolín Masculino y Doble Minitramp masculino. 

Estos deportistas se han formado y entrenado en la Escuela Municipal del 
CP Ciudad de Getafe, que se halla inscrita en la oferta de enseñanzas deportivas 
de la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Getafe. 

Además, han sido subcampeones en los Campeonatos de España por Clubes, 
celebrados en marzo de este año en Mieres (Astu1ias), obteniendo a lo largo del año 
más de 20 medallas en las competiciones nacionales en las que han pai1icipado. h 

ARC Cerro de los Ángeles 

IV Torneo 
de Badminton 

OS días 27, 28, 29 y 30 de diciembre, en el Polideportivo 
San Isidro, por las mañanas, se celebrará el IV Torneo de Badminton 
organizado por la ARC Cerro de los Ángeles, de Getafe. 

Como en anteriores ediciones se pretende animar a los aficionados al 
Badminton a inscribirse. La competición tendrá lugar por modalidades de 
parejas femeninas, masculinas y mixtas, en categorías juvenil y sénior. La 
información se puede recabar en el teléfono: 695 04 47. h 

• 

Semana juvenil 
de esquí en Los Alpes 

EL 2 al 11 de enero, la Delegación de Juventud, 
organiza una semana juvenil de esquí en Los Alpes. Pueden 
asistir jóvenes de 18 a 30 años por un precio de 33.000 pesetas. 
Se ofertan 50 plazas, que incluyen alojamiento, transporte en 
autocar, remonte 6 días, tasas y sábanas y acompañantes. 

El lugar elegido es la Plagne (Francia) y la información 
se puede recabar en el SIAJ, pudiendo realizarse las 
inscripciones en la Delegación de Juventud, Centro Cívico 
Alhóndiga, desde el �asado 15 de diciembre, en horario de
9.30 a 13.30 horas. u 

racias 

La Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Getafe agradece 

su colaboración a las siguientes entidades y colectivos, sin los cuales 

no hubiera sido posible realizar esta edición de la Gala del Deporte. 

t CONSTRUCCIONES 
Y PROMOCIONES 

ARCIA,s.l. c.����-�-
GHAFE (MAORIO) THEF 682 43 84 

. . . y además a Miembros delJurado 

han participado los siguientes 

Departamentos del 
Ayuntamiento de Getafe 

Deportes, Policía Local, Parques y Jardines, Limpiezas Servicios Generales, Cultura, Tráfico y 

Transportes, Bomberos, Protección Civil y Gabinete de Alcaldía Servicio de Comunicación 
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Mi PAPÁ PUES DiLE A TU PAPRE 
OiCE Ci>UE NO �UE COMO VAYA ALLi LE 
ERES SJJNTA VOY A METER L/4 CIIMPA-

CLAUS. Si NO NA Y E'L SACO DE �ARA-
UN TiPO CUAL- /tv.' MELOS' POR EL �t){«-.
Ci>UiERA DiS'- »-'. 

FRA!AD0. 0�9. 
�tGo 

� 

PERDONEN AL MALEDU
CADO DE SANTA CLAlJS, 
PERO ALGUNOS NO RES
PETAN Ni ESTAS FECHAS. 
POR CiERTO, FE.LiZ NAViPAD 
A LOS Y L-1S GETAFENSES. 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 
C: Abierto hasta las 10 de la noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 
B: Abierto hasta las 10 de la noche. 
D: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9.30 del día siguiente. 

DÍA 17: C-Avda. de DÍA 24: DÍA 28: 
B- Pza. Constitución, 10 los Ángeles, 9 B- Aragón, 16 B- Galicia, 7
D-Madrid, 48 D-Madrid, 40 D- Madrid, 40
C-Alonso DÍA 21: C- Pza. Magdalena, 5 C-Maestro Bretón, 19

de Mendoza, 24 B-Doctor Sánchez 
DÍA 25: DÍA 29: Morate, 11 

DÍA 18: 
D-Madrid, 40 

B-Avda. de España, 46 B-Tarragona, 20
B-Valdemoro, 12, esq. D- Madrid, 48 A- Salvador, 6

TOITejón de Velasco C-Cervantes, 5 C- San José (La Alhóndiga)
A- Zaragoza, 8

DÍA 22: 
de Calasanz, 4

DÍA 30: 
DÍA 19: B- Madrid, 91 DÍA 26: B- Hospital
B- Avda. Juan de la D- Madrid, 40 B-Colibrí, 7 San José, 10

Cierva, 36 C-Pza. Estalactitas, D- Madrid, 40 D- Madrid, 40
D-Madrid, 48 s/n. (Sector III) _C- Avda. de España, 18 C-Castellón de la
C- Avda. Juan Carlos!,

DÍA 27: 
Plana, 10 

c/v Fénix, s/n. DÍA 23: 
B-Los Sauces, 28, DÍA 31: 

DÍA 20: B-Pintor Rosales, 2 LC 3 (Sector III) B-Avda. Ciudades, 54
B-Garcilaso, 40 D- Madrid, 48 D-Madrid, 48 D-Madrid, 48
D- Madrid, 48 C- Alicante, 4 C- Madrid, 111 C- San Vicente, 13

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Ángeles, s/n. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Álvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 681 14 81 / 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 / 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 681 7512 / 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELÉFONOS DE INTERÉS 

Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 695 08 50/699 15 70 
Radio Taxi Getafe 
Tel.: 683 52 16 
Conservatorio 
Tel. 682 61 95 
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C. P. Tierno Galván

(3.º de Primaria).

Sencilla

mente 
eN 

n1nos 

Al igual que el resto de las fotos que suelen 
salir en estas páginas, estos alumnos del 
C. P. Fernando de los Ríos (5.º) y del Tierno
Galván (3.º) pertenecen al denominado
género "niños", el cual necesita de todos los
cuidados y atenciones para ser en el futuro
la base de una ciudadanía con criterios
propios y sólidos.
Por el momento, se dedican a estudiar,
divertirse y formarse como personas

adultas, con todos sus deberes y sus 
derechos. La confianza depositada en ellos 
es el mejor aval de futuro, del que todos 
esperamos lo máximo. Desde aquí les 
invitamos a que sigan con la sonrisa en los 
labios y con ese espíritu a prueba de 
bombas. Además, deben estar de 
enhorabuena, puesto que llegan las 
vacaciones de Navidad y, en este tiempo, si 
alguien disfruta son ellos. i 

C. P. Fernando

de los Ríos

(S.º). 

23 



AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

ÁREA SOCIAL ♦ Deportes 

XII GALA 

DEL 

DEPORTE 
-♦-

GETAFE 

1997 
PATROCINA 

t CONSTRUCCIONES 

Y PROMOCIONES 

ARCIA,s.l. 
C/Modrid, 65 · 1° · Té�. 695 58 59 - Fax 695 08 56 · GETAFE - 28902 · MADRID 

�7 
- CI Jacinto Benavente, 26 

1 GETAFE (MADRID)· TELEF: 682 43 84 "' 
!8B§:1����!!113�!E§P.E!!ll!J!l��!!l!!l 




